

Des Cendres à la Croix - 2/7

Le lavement des pieds - Jn 13, 1-15



Servir comme Jésus

par soeur Anne-Claire, OP

Jésus lave les pieds de ses disciples. Pourtant c'est le travail des serviteurs.

Il explique ce geste aux apôtres : si lui, le Fils de Dieu, Dieu qui s'est fait homme parmi les hommes, se met à genoux pour laver les pieds, c'est pour nous apprendre à nous mettre au service. Jésus demande aux apôtres de faire comme lui.

Il nous invite donc à être au service, tout en restant humbles, discrets. Le carême est la période idéale pour répondre à cette invitation. Nous n'allons peut-être pas laver les pieds de ceux que nous rencontrons ! Il y a bien d'autres façons de prendre soin des autres. Voici quelques idées :

- appeler des personnes de ta famille qui sont seules,
- offrir un sourire à quelqu'un qui vit dans la rue...

Mais celles que tu auras seront les meilleures !

Écris-les ci-dessous :

.....
.....

Tous ces gestes ne te semblent peut-être pas importants mais ils feront du bien à ceux qui les reçoivent et ils élargiront ton cœur.

*Comme Jésus a servi ses disciples,
je veux servir ceux qui m'entourent.*

Mon Dieu, apprends-moi

à me mettre au service des gens que j'aime,



*mais aussi de ceux que j'ai plus de mal à aimer.
Que mes gestes soient des signes de ton amour,
toi qui veux que nous soyons
les instruments de ta paix.*

Cette semaine,
rencontre

Jean



Saint Jean est probablement issu d'une famille noble de Jérusalem. Il apparaît à la fin de l'évangile, quand Jésus monte à Jérusalem pour mourir. Il est présent au dernier repas de Jésus. Il est le plus jeune des convives, le disciple préféré. Jean est un ami très proche de Jésus. Il reste au pied de la croix. Jésus a tant d'amour pour ce disciple qu'il va lui confier sa maman, la Vierge Marie.

Jean est l'un des quatre évangélistes (avec Matthieu, Marc et Luc). Il est aussi l'auteur d'autres livres de la Bible : trois épîtres, c'est-à-dire des lettres, et le livre de l'Apocalypse (le dernier de la Bible, dont le nom signifie "Révélation").

On fête Saint Jean le 27 décembre et il est symbolisé par un aigle.

Attention, il y a un autre Jean parmi les amis de Jésus. Jean l'apôtre, pêcheur en Galilée, le fils de Zébédée.

Et toi, que peux-tu faire pour devenir le meilleur ami de Jésus, comme Jean ?



Le puzzle du carême

Voici la première pièce du puzzle.
Colorie-la, découpe-la et conserve-la.

Chaque semaine du carême, tu reçois une nouvelle pièce pour compléter ce puzzle.

Si moi, le Seigneur et le Maître, je vous lave les pieds, vous aussi, vous devez vous laver les pieds les uns aux autres. Jn 13,14

